
Pièces 7 Pièces

Superficie 215 m²

Référence JL-354

Prix 1 254 000 €

Bruges
Maison à vendre (33520)
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Bordeaux- bruges, l'agence monique lecomte immobilier  vous propose à la vente

cette belle maison d'architecte de plain-pied, 215 m2 habitable sur une parcelle de

1500 m2,  rénovée en 2006 située dans une rue calme,  à  proximité  du centre  de

bruges. Elle se compose d'une entrée avec rangements et lingerie, un salon-séjour

avec cheminée, offrant des volumes et une luminosité exceptionnels, d'une cuisine

séparée ouvrant sur une terrasse et une piscine chauffée exposée ouest. La partie

nuit, tournant autour de la piscine et d'un jardin parfaitement arboré sans vis à vis,

se compose de 4 chambres, ...

Bordeaux-  Bruges,  the  Monique  Lecomte  Immobilier  agency  offers  for  sale  this

beautiful architect-designed house of 215 m2 on a plot of 1500 m2, entirely on one

level, renovated in 2006 located in a quiet street, close to the center from Bruges. It

consists  of  an  entrance  with  storage  and  laundry,  a  living  room  with  fireplace,

offering  exceptional  volumes  and  brightness,  a  separate  kitchen  opening  onto  a

terrace  and  a  heated  swimming  pool  facing  west.  The  sleeping  area,  revolving

around  the  swimming  pool  and  a  perfectly  wooded  garden,  consists  of  4

bedrooms, a shower room and a bathroom. A ...

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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